



Conjunto.

EL CASTILLO DE ROEULX

Entre los castillos históricos de Bélgica, situados en la provincia de Hainaut, a 13 kilómetros de Mons, es necesario citar el de Roeulx. Hace ya algún tiempo tuvimos el honor de publicar en las páginas de esta Revista un trabajo sobre el Castillo de Aremberg, en Héverlé, soberbio florón de la magnífica corona de la Universidad Católica de Lovaina, y que, como ya indicamos, fué ce-

dido por S. A. el Duque de Aremberg a esta famosa Universidad en 1424.

El Castillo de Roeulx pertenece también a esta familia, una de las más nobles de los Países Bajos. Es propiedad de la Princesa Croy-Solre, Princesa y Duquesa de Aremberg, nacida en el castillo de su nombre, famoso en la historia de la nación belga.

Si el Castillo de Aremberg ha pasado a la